

## Fröhliche Kinderschar beim Ferienprogramm

Musikinstrumente kennenlernen und zu erkunden war das Thema bei unserem diesjährigen Ferienprogramm. Voller Begeisterung waren die 5 – 8 jährigen Kinder dabei, als sie bei Gerhard mal selbst das Trommeln auf dem Schlagzeug ausprobieren durften. Bei der Frage nach dem größten Instrument in Schwaigern gab es schon einige falsche Vermutungen. Des Rätsels überraschende Lösung war die Orgel in der Stadtkirche, wohin die Betreuerin Hannah mit den Kleinen gleich los marschierte. Schließlich durften die Kids dort selbst die Register ziehen, während Carola voll in die Tasten griff und zufrieden sehen konnte, wie die Augen der Kleinen aufgrund der erzeugten Lautstärke immer größer wurden. Nach der Auflösung eines weiteren Rätsels führte der Weg zu Esther und Heidi, die die Kinder an der Stadtmauer mit Klangbausteinen empfingen. Voll Begeisterung wurden hier die Schlägel geschwungen und nach farblicher Vorgabe taktvoll verschiedene Klänge erzeugt.

Mit der anderen Gruppe zog Noah inzwischen zum nahen Spielplatz, wo Heike und Brigitte mit ihren Instrumenten schon parat standen. Aber welche Instrumente sind das? Manche tippten auf Trompete, Posaune oder Querflöte... Hier wurden jedoch Saxofon und Klarinette vorgestellt und diese beiden durfte man auch selbst mal in die Hand nehmen, um die Schwere und die Größe zu testen.

Zum Abschluss durfte ein Eis nicht fehlen, bevor die abholenden Eltern mit einem kleinen Konzert "auf der großen Treppenbühne" der Frizhalle überrascht wurden. Begleitet von 3 Akkordeons sowie Saxofon und Klarinette sangen, klatschten und stampften die kleinen Musikanten, summten auf ihren Kazoos und entlockten den Holz-Klangbausteinen Töne. Am Ende waren alle glücklich, ganz gemäß dem Titel des Abschlussliedes "Wenn du glücklich bist, dann klatsche in die Hand!"

Wer weiß, vielleicht entwickelt sich aus diesen motivierten Kindern der neue Nachwuchs für unseren Verein. Das würde uns sehr freuen!